

## El festival internacional de cine del Bidasoa se inaugura el sábado

Escrito por Administrator

Jueves, 17 de Noviembre de 2016 10:56 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Cultura, el jueves día 17 de Noviembre de 2016.

## El festival internacional de cine del Bidasoa se inaugura el sábado

-

- T. F. | SAN SEBASTIÁN.

17 noviembre 2016 07:55

La decimosexta edición del Festival Internacional de Cine Arqueológico del Bidasoa comienza el próximo sábado a las 19.00 horas en el Aquarium donostiarra con la proyección fuera de concurso de la película 'El desastre de los balleneros', aunque la gala inaugural tendrá lugar el lunes en el auditorio de Irun. Entre las películas que se podrán ver hasta el próximo día 26 y que permitirán adentrarse en temas candentes de la investigación occidental, caso de las pinturas rupestres del Paleolítico, las conexiones culturales del Golfo de Bizkaia durante el Neolítico, además de Egipto, Roma, la Edad Media y la Moderna. A esta línea se añaden escenarios lejanos que llevarán al espectador al mundo precolombino de América, al imperio Jemer en el sudeste asiático y además de Oriente Próximo y Oriente Medio. En el centro cultural Carlos Blanco Aginaga se ha programado un ciclo sobre mujeres arqueólogas en Chile.